

# ***Retour sur le lien historique entre les deux clubs grenat du canton***

Afin de fêter dignement ses 80 ans, le FC Etoile Laconnex s'est tourné vers le Servette FC et ses anciennes gloires pour jouer un match de gala. Ce choix permet de revenir sur le lien quasi filial qui réunit les deux clubs depuis la création de l'Etoile.

Nous sommes en 1942, en pleine guerre mondiale. On s'ennuie ferme dans la Champagne. Les distractions sont rares. Les bistrots ont beau être plus nombreux que maintenant, ils se ressemblent tous et on en a vite fait le tour.

## **Aller en ville, pour faire quoi ?**

## **Regarder pousser les patates sur la plaine de Plainpalais ?**

Imaginez les Soraliens : impossible pour eux d'aller trouver leurs cousins savoyards.

Certains jeunes des villages de la Champagne taquinaient le ballon du côté de Sézegnin depuis quelques années. Il y avait même un club, le FC Saint-Charles. Mais cette année-là, il y eut une querelle, peut-être un simple malentendu. Quoi qu'il en soit, les gars de Soral et Laconnex décidèrent de fonder leur propre club. Grâce à un coup de main de la mairie de Laconnex - déjà le précieux soutien du club - qui mit à disposition un champ de cailloux en haut du village, **le FC Etoile Laconnex était né.**

Le premier match arrive et les soucis commencent. L'équipe nouvellement formée manque en effet cruellement de matériel, à l'exception d'un vieux ballon à moitié crevé. Elle a surtout besoin de maillots pour commencer les matches. La légende raconte que quelqu'un eut l'idée d'en demander un jeu au Servette FC, ce que le déjà multiple champion suisse accepta de bonne grâce. De bonnes âmes cousirent alors une étoile blanche sur les tuniques. C'est pourquoi, depuis sa création, le FC Etoile Laconnex joue en grenat, comme son glorieux « **grand frère** ».

Les témoins de l'époque ne sont plus là pour nous raconter comment cela s'est vraiment passé. Mais l'histoire est tellement belle, que n'importe qui a envie d'y croire. « Quand la légende est plus belle que la vérité, on imprime la légende ».



Ce lien indéfectible s'est encore renforcé dernièrement depuis qu'un junior de l'Etoile a rejoint le Servette FC pour y gravir peu à peu les échelons jusqu'à devenir membre de la première équipe. En entrant sur le terrain à Bâle le 24 juillet 2022, Théo Magnin a rejoint un Laconnésien pur gamay comme deuxième joueur issu du FC Etoile Laconnex à avoir évolué en première division suisse. En effet, Jean Batardon, du Lausanne-Sport et du SC Zug, a disputé plus de 100 matches en ligue nationale A (comme on disait à l'époque) entre 1978 et 1985. Pour les supporters de l'Etoile, il est celui qui tacle pour l'éternité un champion du monde sur les murs de la buvette.

*Théo Magnin, le grenat lui va si bien*

Le lien entre le FC Etoile Laconnex et le Servette FC va au-delà de la couleur du maillot. Toutes les mamans des joueurs et joueuses savent que le cœur de leur enfant est grenat, comme celui des Servettiens. Pour l'entendre, il leur suffit d'ouvrir leurs oreilles à la fin de chaque match remporté par une équipe de l'Etoile, des plus jeunes aux plus vieux, quand retentit l'hymne du club.

**Didier Benetti**  
*archiviste du club*

\*\*\*\*\*  
Pour parcourir l'histoire glorieuse de l'Etoile, une seule adresse :  
**[www.fcetoilelaconnex.ch/histoire.html](http://www.fcetoilelaconnex.ch/histoire.html)**

Si vous avez des trésors liés au club dans vos tiroirs, une seule adresse :  
**[info@fcetoilelaconnex.ch](mailto:info@fcetoilelaconnex.ch)**